

Ressort: Reisen

Bericht: Gabriel soll zwölf Monate auf neuen Job warten

Berlin, 27.06.2018, 10:18 Uhr

GDN - Der frühere Wirtschafts- und Außenminister Sigmar Gabriel (SPD) soll laut eines Berichts der "Bild" (Donnerstagsausgabe) bis zum Antritt seines neuen Jobs zwölf Monate lang warten. Das gehe aus einer Empfehlung des Ethik-Gremiums zur Klärung von Karenzzeiten ausscheidender Mitglieder der Bundesregierung hervor, die heute das Bundeskabinett passieren wird, schreibt das Blatt.

Gabriel will Mitglied des Verwaltungsrats der geplanten Bahnallianz von Siemens und dem französischen Unternehmen Alstom werden. Die Karenzzeit beginnt mit dem Ausscheiden aus dem letzten Ministeramt Ende März 2018. Gabriel kann dementsprechend seinen neuen Posten im April 2019 antreten.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-108145/bericht-gabriel-soll-zwoelf-monate-auf-neuen-job-warten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619